

*Alors que le Conseil scientifique préconise en rentrée seulement en septembre, le gouvernement choisit de rouvrir dès le 11 mai les écoles et les établissements.*

L'annonce d'une rentrée sur la base de la volonté des familles entre en contradiction flagrante avec l'affichage social que veut donner le ministre à la réouverture.

Il s'agit avant tout de faire revenir au travail les parents des élèves pour que le patronat et les capitalistes puissent continuer à engranger du profit.

À ce jour, ni le gouvernement, ni le rectorat de l'académie d'Amiens, ni la DSDEN de la Somme ne sont en capacité de garantir que la rentrée puisse se faire en suivant les préconisations du conseil scientifique, qu'il s'agisse de la fourniture d'équipements de protections, de dépistage, ou de l'organisation matérielle de la vie scolaire : transport, restauration, effectifs en classe et distanciation sociale, internat.

Qui plus est, la probable annonce de poursuite de l'enseignement à distance en même temps qu'en présentiel constituerait une dégradation inacceptable des conditions de travail des personnels.

**SUD éducation Somme appelle d'ores et déjà les personnels à discuter entre eux des garanties nécessaires à leur protection ainsi qu'à celle des élèves et de leur famille, et à envisager les cadres collectifs (droit de retrait, grève) de refus de se rendre sur les lieux de travail le 11 mai et au-delà si les garanties nécessaires ne sont pas apportées.**

**Amiens le 26 avril 2020**

